

老人福祉センターまつり  
盛りだくさんの内容で  
楽しいひとときを

昨年引き続き「老人福祉センターまつり」が3月9日に行われました。教室やサークルの活動で同センターを利用している人たちが一堂に会し、歌や踊りの発表、川柳・写真・絵画の展示、お茶のおもてなしなど内容は盛りだくさん。日ごろの練習の成果を披露しようと参加者の熱気があふれていました。

老人福祉センターでは、今年度もさまざまな教室が計画されています。新しい趣味や友達を見つけないか。



音楽に合わせて足取りも軽やかに



発表者の熱演に大きな拍手が

こんな感じでいいかしら



アメリカミシガン州との教員交流事業  
成田小と中台小で  
日本文化体験や授業参観

2月16日から3月2日にかけて、2人のミシガン州の教員が来成し市内の教員宅にホームステイ。成田小学校と中台小学校で、授業を行ったり、着付けや生け花などの日本文化を体験したりして交流を深めました。これは教員の国際交流を進めようと始まった「ミシガン州との教員交流事業」で昨年秋に本市から2人の教員がミシガン州を訪れ、ホームステイをしながら文化交流や学校の現場を視察しています。これからも教員同士の交流は続けられる予定です。

千葉県市選抜少年サッカー選手権  
成田選抜チームが  
接戦を制し優勝

2月3日から開催された千葉県市選抜少年サッカー選手権5年生大会で、成田選抜チームが優勝しました。

成田選抜チームのメンバーは、この大会のために結成され、渡辺源蔵監督（成田FCコーチ）の指導のもと厳しい練習を重ねてきました。同24日の準決勝では「美浜区トレスン（千葉市）を相手に1-0、続く決勝戦では「FC若葉」（千葉市）の猛攻をしのぎ3-2といずれも接戦を制し、見事金メダルを手に入れました。



強豪を破り優勝した成田選抜チーム